



Die Sonnenkinder beim Bouldern

Endlich durfte auch die zweite Gruppe vom Kindergarten nach Bludenz in das Haus des Alpenvereins zum Klettern fahren. Die Kinder freuten sich darauf und konnten kaum den Bus erwarten.

Am Ziel angekommen, stärkten wir uns. Nach kurzem Aufwärmen ging es an die Kletterwände, jeder wollte höher hinaus und winkte stolz von oben. Mit etwas Unterstützung schafften es auch die Kinder, denen es schwerer fiel.

Großen Spaß machte es, sich an die Klettergriffe von der Decke zu hängen. Durch eine Räuberleiter kletterten die Kinder hinauf.

Lustig war es über die dicken Matten zu sausen und zu rollen. Es war ein Vormittag voller Bewegung. Vielen Dank an den Alpenverein, dass ihr uns immer wieder die Räume reserviert!

Die Sonnenkinder und ihre Pädagoginnen

